

Wettbewerb „Fahrradfreundlichster Arbeitgeber in Rheinland-Pfalz“ - Aufsatteln lohnt sich!

Mitte März startete das Ministerium für Wirtschaft, Klimaschutz, Energie und Landesplanung in Kooperation mit dem B.A.U.M. e.V. den Wettbewerb „Fahrradfreundlichster Arbeitgeber in Rheinland-Pfalz“.

Und Mitmachen lohnt sich, denn hochwertige Sachpreise erwarten die Sieger! Zu gewinnen gibt es ein sportliches Yellowstone 5.0 Mountainbike von der Canyon Bicycles GmbH, ein bewährtes Werksfahrrad von der Fahrradfabrik Schauff GmbH & Co. KG sowie erstklassiges Fahrradzubehör von ABUS.

„Die Unternehmen können hiermit nicht nur einen Beitrag zum Umweltschutz leisten und sich im Bereich nachhaltige Mobilität positionieren, sondern ganz nebenbei auch die Gesundheit und Motivation der Mitarbeiter fördern sowie Kosten einsparen.“, eröffnete Ministerin Eveline Lemke den Wettbewerb.

Ziel des Wettbewerbs ist es, den Stellenwert des Fahrrads als klima- und umwelt-verträgliches Verkehrsmittel in Unternehmen zu erhöhen und Verbesserungspotentiale aufzuzeigen. Hierfür sucht der Wettbewerb nach Positivbeispielen in Wirtschaft und Institutionen in Rheinland-Pfalz.

Die Teilnahme am Wettbewerb erfolgt online über die Seite www.fahrrad-fit.de unter Regionalwettbewerbe und ist bis zum 31. August 2012 möglich. Bewerber müssen auf der Internetwebsite einen Online-Fragebogen ausfüllen und ihre Fahrradfreundlichkeit unter Beweis stellen. Zu den Bewertungskriterien gehören z.B. Grundsätze und Organisationen der Fahrradförderung, Infrastruktur für das Fahrradfahren, Motivation der Mitarbeiter zum Radfahren, Angebote & Service für Radfahrer, Information und Kommunikation sowie sonstige Aktivitäten zur Fahrradnutzung.